


山形市議会議員 武田 さとし
https://www.takedasatoshi.net/ 武田さとし

山形市監査委員（議会選出）／議会運営委員会副委員長／環境建設委員会委員／
会派緑政会会長／まちづくり・有害鳥獣対策特別委員会委員　他

◆議会関係役職◆

・昭和43年6月10日生まれ／
  山形八小→山形四小→山形五中→日大山形高校→早稲田大学→東北電力（株）
・1988年ソウル五輪競泳日本代表／（一社）山形県水泳連盟副会長兼理事長／
　（公財）日本水泳連盟理事　等

◆経 歴◆

武田さとしの

気になる話題に 一 問 一 答
物価高騰・
子育て環境・
就労環境など

物価高騰対策 子育て環境

Q 光熱費やガソリン代だけでなく、日用

品の高騰で、日々の生活に余裕があり

物価高騰問題は議会の一般質問でも多く取り上げられ

ています。直近では、高校3年生までの医療費無償化やA

Q 未就学児童の保育・教育における課題

などをニュースでも見たりしますが、

議会では主管の厚生委員会のみならず、議員連盟も作

り、各種課題の調査研究や関係団体との意見交換などA
も行い、要望等の提出にも協力しています。国の施策で平均

月額賃金加算なども進められてきましたが、給与面だけでな

く、一人で園児を見る人数の改善や居住環境などの更なる改

善も含め不断の取組みを求めていきます。

武田さとしの活動を武田さとしの活動を ウオッチング！！
月曜の朝を中心に地元

地区にて「おはよう＆市

政報告」を行っています。

市政
街頭演説

12月、蔵王スキー場開き

に出席。安全祈願と賑わ

いを祈念しました。

各種
イベント出席

将来を担う子どもたち
のため、スポーツ環境整
備や指導者育成などに
も力を注いでいます。

スポーツ振興

Q 若い世代（学生など）が山形市に残って

就職したり、県外から戻ってきて働く場

現在、山形北インター隣接地に新たな産業団地を計画

しており、先端技術や EV 関連など、将来性や注目度のA
高い企業が誘致される可能性があります。今後も起業する方へ

の支援制度や賃金の安定的な上昇、そして山形市で働くことの

価値向上へ向けてあらゆる面から議論していきます。

Uターン

Iターン

所があるのか不安です。議会では就労環境の整

備についてどんな議論がされていますか？

保育の質等の向上や保育士等の労働環境改善

について、山形市では議論されているの？

ません。生活の負担軽減に向けて、議会ではどの

ような議論がされていますか？

給食費の減額など負担軽減策を提言し

ています。また、12 月議会では水道料金

（基本料金）の減額を可決しました。生活

実態を踏まえ、今後もあらゆる面から議

論を深めていきます。

開設しました！

武田さとし 公式 LINE
友だち登録はこちらから　

武田さとしの活動の記録や、市政情報について発信中！

ぜひ友達登録をお願いいたします！

就労環境の整備 地域経済の活性化

Q 電子商品券「ベニpay」、プレミアム付き

で家計も助かるし、使い勝手もいいんだ

現在は国の補助金を活用した事業

のため、短期的な制度になっていまA
すが、議会でも通年で使用できる地域通貨

にすべきなどの提言もされています。利用

者も増えてきたので、通年利用が可能にな

るよう求めていきます。

けど、当たったり外れたりでちょっと残念。一年

中使えるようにならないの？
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